

Libertés au Bahreïn !

Deux ans après le début du soulèvement populaire, la répression continue.



Rejoignez-nous et manifestez votre soutien pour le respect des droits humains au Bahreïn

OU Place Igor Stravinsky, 75004 Paris (à côté de Beaubourg)

QUAND Jeudi 14 février à 13h

Depuis février 2011, la situation des droits de l'Homme au Bahreïn s'est considérablement détériorée. Arrestations arbitraires, tortures, procès inéquitables, atteintes à liberté d'expression et condamnations politiques forment le lourd tribut payé par des manifestants pacifiques pour l'expression de leurs demandes de réformes.

En cette journée internationale pour les droits de l'Homme au Bahreïn, nous invitons à un mouvement de solidarité à travers le monde, pour demander la libération de tous les prisonniers d'opinion et le respect des droits humains au Bahreïn.

fidh

**REPORTERS
SANS FRONTIERES**
POUR LA LIBERTE DE L'INFORMATION

Ligue des  **Ligue des droits de l'Homme**

 **ACAT**
france

 **AMNESTY
INTERNATIONAL**

**HUMAN
RIGHTS
WATCH**